

Stephen Hawking anima a los afectados por enfermedades degenerativas

Desde Santiago de Compostela, el científico británico envió a los afectados un mensaje claro: "Hay salida de un agujero negro".

El científico británico Stephen Hawking, reconocido por sus trabajos sobre los agujeros negros en el Universo, quiso ayer transmitir ánimo a las personas que, cómo él, padecen alguna enfermedad degenerativa, pues recurrió a un símil científico, para asegurarles que "hay salida de un agujero negro".

En una rueda de prensa en Santiago de Compostela, con motivo de su visita a Galicia para recoger el sábado el Premio Fonseca, enmarcado en el Programa ConCiencia y promovido por la Universidad de Santiago y el Consorcio de esta ciudad, Hawking precisó que no tiene "casi nada positivo" que decir de su dolencia, una esclerosis lateral amiotrófica que le diagnosticaron en 1963 cuando tenía 21 años de edad.

Aún así, apuntó que esta enfermedad le enseñó a no compadecerse, "porque otros estaban peor", y a "seguir con lo que todavía podía hacer". "Soy más feliz ahora que antes de desarrollar mi enfermedad. Como explicaré el sábado -en una conferencia- hay salida de un agujero negro y no hay mayor agujero que ése", razonó.

Hawking, quien viaja acompañado de su asistente personal, Judith Croasdell; su asistente técnico y diseñador del sistema informático que maneja, San Blackburn; y de su hija Lucy; entre otras personas, afirmó haber "disfrutado la experiencia" de recorrer el pasado lunes un tramo del Camino de Santiago y visitar la Catedral y observar el "botafumeiro".

Fuente: jano.es